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En Montevideo, a los veintidós días del mes de noviembre del año dos mil dieciséis, siendo la hora catorce y 
quince, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, 
con la asistencia de los señores consejeros Sr. Alcides Larrosa, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Luis Fabiani, Sr. 
Eduardo Píriz, Cr. Raúl de Mello, Sr. Ruben Sosa, Mtro. Martín Mernies, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Miguel 
Alfonso, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, Sr. Nelson Madeiro, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito, Sr. 
Sebastián Sosa, Sr. Sergio Amilivia. 
No asiste, con aviso: Cnel. ® Ney Irigoyen, 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
MINUTO DE SILENCIO 
El Ejecutivo realiza un minuto de silencio en memoria del Sr. Nelson Vaquero, ex jugador de Minas, de la herma-
na del Sr. Olivio Fagúndez, miembro del Consejo Técnico Árbitro, y del Sr. Heber Riguetti, escultor de San 
José que estuviera trabajando con la Organización (realizó el trofeo Centenario y la escultura del premio Dr. 
Ariel Delbono. 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 19, correspondiente al día 15.11.16. 
 
24º CAMPEONATO SUB 15 DEL INTERIOR “Sr. Jorge Serrón Britos” 
Los veedores informan sobre los partidos disputados en el fin de semana anterior. 
Se fijan detalles de la próxima fecha: 

QUINTA FASE– SEGUNDA FINAL – DECIMOCUARTA FECHA 
SALTO – CANELONES: (Resultado anterior: 2-4): Sábado 26 Noviembre Hora 16:00; Estadio “Ernesto Dickin-
son” de Salto; Arbitros de Florida Capital e Interior: Fernando Martínez (Central), César Suárez y Diego 
Fagúndez (Asistentes); Néstor Izquierdo (Cuarto Arbitro). (En caso de lesión del árbitro central, lo sustituye 
el Sr. Néstor Izquierdo).  
Veedores Sres. Consejeros de OFI Ruben Sosa y Miguel Alfonso.  
Encargado de Protocolo Sr. Consejero de OFI Sergio Gabito.  
  
4° CAMPEONATO SUB 16 FEMENINO 
Se fijan detalles de próxima fecha a jugarse: 

TERCERA FASE – DECIMA FECHA 
LLAVE 1  
SAN EUGENIO (ARTIGAS) – ARACHANAS (MELO): (Resultado anterior: 3-2): Domingo 27 Noviembre Hora 
14:00; Complejo del Club San Eugenio de Artigas; Arbitros de Rivera Capital y Artigas Capital: Luis Ferreira 
(Central), Ruben Gómez y Darwin Martínez (Asistentes).  
LLAVE 2  
PALMIRENSE (NUEVA PALMIRA) – SANTA BARBARA (TRINIDAD): (2-1): Sábado 26 Noviembre Hora 16:30; 
Parque “Evelio Isnardi” de Nueva Palmira; Arbitros de Soriano Capital e Interior: Ximena Vique (Central), Lu-
ciana Aranda y María Isabel Godoy (Asistentes).  
LLAVE 3  
NACIONAL (NUEVA HELVECIA) – NACIONAL (FLORIDA): (0-2): Sábado 26 Noviembre Hora 18:00; Cancha 
del Club Nacional de Nueva Helvecia; Arbitros de Tacuarembó Interior y San José Capital: Nancy Ripoll (Cen-
tral), Valeria Adán y Silvia Costa (Asistentes).  
 
2º CAMPEONATO SUB 14 DEL INTERIOR “40 AÑOS DE COMPETENCIAS JUVENILES” 
Se recibe mail de Liga Helvética solicitando que le otorguen la representación de todo el Sector. No hay comu-
nicación del mismo al respecto. No se autoriza. 
Se resuelve que, a los efectos de facilitar la participación de chiquilines de Ligas que no participan, las Selec-
ciones pueden inscribir hasta 6 jugadores de otras Ligas del mismo Sector. La lista de esos jugadores debe ser 
presentada a las oficinas el lunes antes del inicio. 
Se resuelven detalles de la reunión que se mantendrá con los participantes. 
El Sr. Mosegui da cuenta de los aportes que se harán para este torneo. 
 
 



1946 – 14 de JULIO – 2016                                                    70 AÑOS DE O.F.I. (la mayor red deportiva del país) 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
282 – Confederación del Sur comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
283 – Juzgado Letrado de 1ª. Instancia de Las Piedras solicita información sobre el jugador Damián Bermúdez. 
Se dará respuesta. 
284 – Juzgado Letrado de 3er. Turno de Salto solicita información sobre el árbitro Rolando López. Se dará 
respuesta. 
285 – Millenium Escuela de Negocios invita a lanzamiento  nueva carrera Analista de Gestión Deportiva Institu-
cional el 22 de noviembre hora 12:30 en Museo del Fútbol. Téngase presente. 
 
COMISIONES 
PREMIO DR. ARIEL DELBONO 
El Sr. Fabiani solicita que la Comisión se reúna el próximo martes. Por Gerencia se contactará a los delegados 
del Círculo de Periodistas Deportivos. 
CANCHAS 
El Sr. Madeiro informa que se ha estado inspeccionando canchas. Se continuará el próximo fin de semana. 
ÁRBITROS 
El Mtro. Mernies informa sobre reunión mantenida con el Sr. Walter Barjús, Presidente de AIAF. 
Presentó un proyecto sobre intercambio de árbitros. 
 
VARIOS 
PROYECTO CLUBES – El Sr. Píriz solicita que se discuta el proyecto el próximo martes. 
COPA SELECCIONES – El Sr. Larrosa comunica que el Presidente de la Liga Carmelitana le solicitó incluir en la 
próxima Copa de Selecciones el nombre de “100 Años de la Liga Carmelitana de Fútbol”. Así se aprueba. 
LEONES – El Sr. Larrosa que mantuvieron reunión con delegados del Club de Leones. En conmemoración de los 
100 años del Club de Leones Internacional donarán 2 trofeos para premiar la corrección deportiva para la 
próxima Copa. 
El Mtro. Mernies da cuenta que también AIAF pretendía premiar la corrección deportiva. 
PREOCUPACIÓN – El Sr. Gabito quiere dejar constancia de la preocupación de que Clubes profesionales contin-
úan haciendo campamentos para captar jóvenes en el interior. Expresa que hay dirigentes del interior que se 
prestan para dicha actividad. 
JUSTICIA CIVIL – El Sr. Bares manifiesta su preocupación por lo que ha pasado en Cardona con un torneo or-
ganizado por ONFI. Allí hubo un Club que se presentó a la justicia contra un fallo de un Tribunal deportivo. La 
justicia tomó cartas en el asunto dando vuelta el fallo. Le parece que es un antecedente muy preocupante y gra-
ve. También es lamentable para el fútbol. 
Dice que es claro que, si ocurriera en OFI, el afiliado que vaya a la justicia a reclamar por un fallo deportivo 
queda automáticamente desafiliado, en un total acuerdo a la reglamentación de FIFA.  
CHARLA – El Sr. S. Sosa dice que concurrió a la charla organizada por el Consejo Técnico Entrenadores. Era de 
carácter técnico y con mucha concurrencia. Sobre todo vinieron gente de Montevideo y Canelones. 
El Sr. Gabito pide que el Consejo Técnico considere llevar ese tipo de charlas al interior para beneficiar a nues-
tros afiliados. 
 
Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión. 
 
Próxima sesión: martes 29 de noviembre hora 14:00. 
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